

学芸会を終えて

11月22日(金)23日(土)に行われた学芸会の写真と保護者の方からの感想を一部を紹介します

一年
からすのパンやさん



みなみん学級
ピーターパン



三年
そんごう



五年
人間になりたがった猫



二年
のらねこ天国



四年
地獄のそとべえ



六年
賢治島探検記



- ・ ひと言ひと言、大きな声で元気なセリフや歌がとても良かった。
- ・ 舞台のバックにある背景の絵がとてもきれいでした。
- ・ 大道具や衣装類を制作するのが大変だったのではないかと思います。おかげ様で物語の世界に浸ることができました。
- ・ みんな楽しいそうにやっていて見ている方も楽しかったです。
- ・ 話の内容がおもしろくて楽しかったです。
- ・ 前に見た学芸会と全く異なり大変工夫があり感動しました。私が学芸会の衣装作りをするのを子供が見ていて楽しかったようです。
- ・ 全体的に演技力がありどの学年もすばらしかったです。
- ・ 背景画は学芸会の後もどこかに飾ってほしいくらい素敵でした。
- ・ 椅子からはステージが見づらかったです。優先的に自分の学年の劇をマットで見られたのは良かったです。
- ・ みんなで一つの劇を作り上げた達成感の子供たちにとってかけがえのないものになったと思います。
- ・ 約1ヶ月という短い期間にここまで舞台を創りあげる子供たちの力にはびっくりさせられました。
- ・ 日頃、口数の少ない寡黙な児童が舞台上になると、何とまあ大きな声で堂々とした役者。天晴れでした。新しい発見です。
- ・ 家では、自分の学年の演技はもちろん、姉妹で互いのセリフや歌を完全に覚えて大合唱でした。
- ・ 低学年は低学年らしく、かわいく。高学年はクオリティの高い学芸会でした。
- ・ 照明が舞台の子供達に合っていないのが残念でした。先生方や大人がやることをご検討ください。
- ・ 心の中でじわじわと何か広がって、気がつけば涙があふれていました。
- ・ 一人一人が自分の役割をしっかりと演じているのが伝わってきました。